

NEU

3M ATG® 700 Abroller

einfach und zeitsparend
easy and time-saving



Bestellnummer	ab 1 Stück
Order number	from 1 piece
3M ATG 700 Handabroller	----
3M 6 mm Adapter für ATG 700	----

Hinweise
<p>Klebebandabroller zur Verarbeitung doppelseitiger Klebebänder, die für diesen Dispenser geeignet sind - siehe Kapitel "trägerlos (Transferklebebänder)"</p> <p>Mit dem ergonomisch geformten Klebebandabroller können sowohl die für das ATG®-System geeigneten 3M-Klebebänder, unsere Alternativprodukte dazu (PM 18242, 18246 bzw. 18300) und auch die PM DOTS (spezielle Rollen zu 1.500 Stk.) verarbeitet werden. Bei Verarbeitung der Klebebänder wird der Klebefilm auf das gewünschte Material aufgebracht und das Schutzpapier im Dispenser aufgerollt. Das Ablösen des Liners entfällt - das ergibt eine erhebliche Zeitersparnis, wenn das selbstklebend ausgerüstete Material sofort auf die gewünschte Oberfläche geklebt werden soll (Klebebandbreiten 9, 12 und 19 mm; 6 mm mittels separat erhältlichem Adapter zu verarbeiten). Das Aufbringen der DOTS gestaltet sich mit diesem Gerät ebenfalls einfach und zeitsparend.</p> <p>Anwendungen: wenn Materialien sofort miteinander verklebt werden, wenn ein schnelles und sauberes Aufbringen einer dünnen Klebeschicht, (Druckendfertigung, Mailings, Montagen, Fotos einkleben, etc.) erwünscht ist;</p>

Hints
<p>Tape dispenser for handling of double-sided tapes. Which are suitable for this dispenser - view chapter "without carrier (transfer tapes)"</p> <p>All tapes which work with the ATG®-System (some 3M types and our PM 18242, 18246 and 18300) and PM DOTS can be dispensed with the ergonomically formed applicator. The transfer film tapes will be spent to the substrate and the protecting paper will be retracted within the dispenser. Therefore no removal of the liner is necessary – you can save time, because the coated material sticks immediately on the selected surface (tape widths 9, 12 and 19mm; 6mm tapes work with an adapter which you can buy separately). The application of DOTS is also easy and saves time.</p> <p>Applications: if materials should stick together immediately, if fast and clean application of a thin adhesive layer is required (print-finishing, mailings, assemblies, gluing photos, etc.);</p>

Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten.

Preise in EUR per Stück, netto.

Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand Juli 2024).

Printing errors, mistakes and amendments reserved.

EUR prices per piece, netto.

Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).